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品川区教育委員会会議記録 

 

平成２１年 第１５回 定例会 

 

場 所     教育委員室 

期 日     平成２１年１１月１０日 

開 会     午後２時００分 

閉 会     午後３時３０分 

 

出席委員 

委 員 長  安尾 久子  

委員長職務代理者  細川 珠生  

委     員  市川 信之助 

委     員  鈴木 敏夫  

教  育  長  若月 秀夫  

欠席委員  

 

出席職員 

教 育 次 長  市川 一夫 

庶 務 課 長  田村 信二 

学 務 課 長  富田 祥子 

指 導 課 長  冠木 健 

小中一貫教育担当課長  和氣 正典 

保 育 課 長  吉岡 卓 
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議事運営および 
委員長、教育長報
告事項等 

・ 署名委員に細川委員、市川委員を指名。 
・ 品川区教育委員会会議規則第２０条の規程に基づき、子ども未来事業部
保育課長の出席を求めている。 

 

 

件名 

日程第１ 第８８号議案 継続審議 
 

教育長に対する事務委任規則の一部を改正する規則について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ａ） 
・ ３条２項ただし書きの適用は実際にはないのか。 
 
・ 臨時代理をした場合には事後報告は必ずするということか。 
 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ ３条２項ただし書きの適用については、現時点では想定していない。 
 
・ 臨時代理をした場合には事後報告は必ず行う方針である。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 原案可決 
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件名 

日程第１ 第９１号議案  
 

教育長に対する事務委任等に関する規則第３条第１項の規定に基づきあら
かじめ指示する事項について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｅ） 
・ あらかじめ指示した事項以外の新たな事項が出てきた場合はどうする
のか。 
 
 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ あらかじめ指示された事項以外の新たな事項が出てきた場合は、その
都度審議していただくことになる。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 原案可決 
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件名 

 日程第１ 第３６号議案 
 
品川区立幼稚園条例施行規則の一部を改正する規則について 
 

担当課説明等 

 
（学務課長） 
本件については児童保健事業部保育課長より説明させていただきたい。 
 

（保育課長） 
 資料に基づき説明。 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｄ） 
・ ５歳児の定員にバラツキがあるのはなぜか。 
 
（委員Ｅ） 
・ 定員拡大をしても入れない場合はどうするのか。 
 
（委員Ｅ） 
・ 定員拡大の場合の教員の体制はどうなるのか。教員は増えるのか。 
 

事務局説明 

 
（保育課長） 
・ ５歳児の定員にバラツキがあるのは定員を上回った人数分につき、定員増
をした結果である。 
 
（保育課長） 
・ 定員拡大をしても入れない場合は厳正な抽選をしている。 
 
（指導課長） 
・ 教員数は学級数によって決まるので、１０人程度増えたとしても教員の増
加はない。ただ、４月当初は、児童が園に慣れるまで非常勤講師を付けるこ
ともある。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 原案可決 
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件名 

日程第１ 第９３号議案  
 
県費負担教職員の任免等に関する内申について 
 

担当課説明等 
 
 

委員質疑要旨 
 
 

事務局説明 
 
 

委員意見要旨 
 
 

議事結果 

 
・ 本件は人事に関する案件のため、品川区教育委員会会議規則第１６条の規
定に基づき、非公開の会議とする。 

 

 



 

211110_21 年 15 回定例会 

 

件名 

日程第２ 報告事項１  
 
平成２１年秋の叙勲受章者について 
 

担当課説明等 

 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 受賞者は毎年１人程度か。 
 

事務局説明 

 
（庶務課長） 
・ 毎年４名程度推薦しているが、受賞はなかなか難しい。 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

日程第３ 報告事項２ 
 
平成２２年度入学希望申請の集計結果について 
 

担当課説明等 
 
（学務課長） 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 

 
（委員Ｃ） 
・ 中延小学校の入学予定者数は７人であるが、今後の対応は。 
 
（委員Ｂ） 
・ 各学校毎の住民基本台帳上の人口に対する入学率を出せるか。 
・ 中延小学校については申請者数は減少しているが、これをどうとらえるか。
 
（委員Ａ） 
・ 中延小学校については、小中一貫校などに希望者が動いているのではない
か。 
 

事務局説明 

 
（学務課長） 
・ 指定校変更をすることでまだ増減がある可能性はある。 
・ 入学率のデータは持っている。 
・ 浅間台小学校も入学者が６人の年度があるが、学校等の努力により回復し
ている。１年だけでなく、長期的に見てほしい。 
・ 中延小学校は、近隣の小学校への希望があることは事実である。 
 
（指導課長） 
・ ＰＲが不十分な点もある。中延小学校については、今年度、重点支援校の
指定をしている。引続き、学力向上や特別支援教育など学校を支援していき
たい。 
 
 

委員意見要旨 
 
（特になし） 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

日程第２ 報告事項３  
 
平成２１年度全国学力・学習状況調査 結果概要について 
 

担当課説明等 

 
（指導課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
 
（特になし） 
 

事務局説明 
 
（特になし） 
 

委員意見要旨 

 
（委員Ｂ） 
・ 数学Ｂの結果については不満である。この結果を指導要領の改定の際活か
してほしい。 
・ 基本的な生活習慣や学習習慣、規範意識等の調査結果については、各学校
毎に保護者に伝えてほしい。 
・ 今後も継続してこの調査は行われる必要があると考える。 
・ 学力は学校や小中一貫教育などだけの課題ではなく、家庭での生活も重要
な要素である。 
 
（委員Ｃ） 
・ 日本の子供は家庭学習や読書の時間が短い。 
 
（委員Ｅ） 
・ 幼児期でも読書の面白さを教えれば、子供は進んで本を読むようになる。
そういう家庭環境作りも大切。 
 
（委員Ａ） 
・ 中学校になると数学Ｂの結果が悪くなるのはなぜか原因を追究すべきであ
る。そのためにも調査は継続すべきである。 
 
（各委員） 
・ 全国学力調査に品川区は希望して参加していくべきである。 
 

議事結果 
 
・ 了承 
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件名 

日程第３ その他  
平成２１年１２月の行事予定について 

担当課説明等 
（庶務課長） 
・ 資料に基づき説明 
 

委員質疑要旨 
（特になし） 
 

事務局説明 
（特になし） 
 

委員意見要旨 
（特になし） 
 

議事結果 
 第 4 火曜日の 12 月 22 日（火）は休会とし、12 月 25 日（金）14：00 から臨
時会を開催することに決定する。 
 

 


